

## Dani Ponz: “Estoy orgulloso de mis jugadores, han demostrado que están comprometidos con el escudo”

22/12/2024



El entrenador del Eldense, Dani Ponz, ha comparecido en rueda de prensa tras el empate entre el equipo azulgrana y el Racing de Santander. Se ha mostrado contento con el resultado pues “se ha defendido con uñas y dientes el escudo”. Ha afirmado que “plantar cara al Racing es digno de muy pocos, estoy contento con el equipo, porque hemos jugado de tú a tú”.

Ponz tenía claro que “el 2 a 0 no era justo, aunque en un

primer momento el Racing ha sido superior hemos identificado sus movimientos y, aunque nos ha costado, hemos entrado en el partido”.

Ante el gol anulado al Eldense, el míster ha afirmado que “también se debería haber anulado el primer gol del Racing de Santander porque ha ocurrido lo mismo en el campo, pero no en el marcador”.

Precisamente el primer gol del Racing "ha sido un mazazo, el segundo no parecía justo, porque se notaba que podíamos hacer daño. Pero no hemos perdido la compostura y fruto de ello hemos logrado el empate".

Por último, ha admitido que "si hubiésemos tenido un poco más de tiempo podríamos haber ganado".

El entrenador del Racing, José Alberto López, con un enfado que no ha escondido, ha admitido estar "bastante caliente, estoy muy enfadado con cómo hemos jugado los últimos minutos, puesto que el equipo ha competido de maravilla los primeros 85 minutos". Asimismo ha criticado duramente a sus jugadores: "Hay quienes eran los mejores y ahora son los peores, y eso es mental".